



Alba obtuvo un beneficio neto de 148,7 M€ en el primer semestre de 2010

Corporación Financiera Alba obtuvo en el primer semestre de 2010 un beneficio neto consolidado de 148,7 M€, un 54,9% inferior al resultado del mismo periodo del año anterior. Este descenso se debe a la ausencia de resultados extraordinarios en el semestre, frente a 248,4 M€ en el primer semestre de 2009 por el beneficio extraordinario obtenido por ACS en la venta de su participación en Unión Fenosa. Excluyendo este resultado, el beneficio neto habría aumentado un 82,5% debido a la mejora de los resultados ordinarios de las sociedades asociadas, especialmente de Acerinox, y a la incorporación de la participación en Indra al perímetro de consolidación en julio de 2009.

El Valor Neto de los Activos (NAV) se situó en 3.590,4 M€, equivalente a 60,64 € por acción. La cotización de la acción de Alba a esa misma fecha, 30,30 €, supone un descuento del 50,0% respecto al NAV por acción.

Durante el primer semestre de 2010, Alba adquirió un 1,85% de Clínica Baviera por 2,4 M€, a un precio medio de 8,01 € por acción, elevando la participación hasta el 20,00%.

Por su parte, las entidades de capital desarrollo gestionadas por Artá Capital adquirieron el 9 de julio una participación del 10% en Mecalux por 55 M€, a 15 € por acción, una vez liquidada la OPA de Exclusión de esta Sociedad. Posteriormente, estas mismas entidades han adquirido un 2% adicional por 11 M€, y Alba un 5,23% por 29 M€. En consecuencia, Alba tiene una participación del 14,23% en el capital social de Mecalux y la inversión total supone 79 M€.

Alba ha adquirido un 1,28% de acciones propias durante el semestre por importe de 27,9 M€. Tras la amortización acordada en la Junta General de Accionistas celebrada el 26 de mayo pasado, el saldo de autocartera ascendía a 30 de junio, al 0,21% del capital social.

A esa fecha, la cartera de participaciones de Alba estaba compuesta por ACS (23,5%), Acerinox (24,2%), Indra (10,0%), Prosegur (10,0%), Clínica Baviera (20,0%) y Antevenio (20,5%), así como por las sociedades no cotizadas Ros Roca (16,8%) y Ocibar (21,7%) a través de Deyá Capital, más la mencionada en Mecalux (14,23%).